

La Chine et le Burundi vont renforcer leur coopération militaire

Arrib News, 20/10/2011 – Source Xinhua La Chine renforcera sa coopération militaire avec le Burundi afin de faire progresser les relations bilatérales et la coopération sino-africaine. Le vice-président de la Commission centrale militaire Guo Boxiong et le ministre de la Défense Liang Guanglie ont pris cet engagement lors de leurs rencontres et dialogues respectifs jeudi à Beijing, avec Pontien Gacyubwenge, le ministre de la Défense du Burundi. Guo Boxiong et Liang Guanglie ont fait l'éloge de l'amitié et des relations actuelles entre les deux pays et les deux armées, ajoutant que la Chine renforcera sa coopération avec le Burundi dans tous les domaines. M. Gacyubwenge a déclaré que la coopération militaire aiderait son pays dans la reconstruction nationale et la sauvegarde de la paix et de la stabilité régionale. Il a également remercié la Chine pour son aide dans la reprise économique et sociale du pays qui oeuvre pour un développement national plus équilibré.